

Baubeginn ökologisches Neubaugebiet am Krögen in Bargteheide



Das Projekt Neubaugebiet am Krögen in Bargteheide ist nun offiziell in die Bauphase gestartet.

Die Bauzäune und die Baustelleneinrichtung sind inzwischen aufgestellt worden. Als nächsten Schritt folgt die Erschließung mit Baustrom und Bauwasser sowie der Bau von provisorischen Zuwegungen sodass bald mit dem Bau der ersten Häuser begonnen werden kann.

Wir freuen uns auf eine reibungsfreie Bauphase und eine gute Zusammenarbeit mit unseren Projektpartnern.

Zu gegebener Zeit informieren wir Sie hier an dieser Stelle über die aktuellen Fortschritte.